



---

Parole à notre évêque du 6 novembre 2021

---

Mgr Hervé Gosselin, évêque d'Angoulême, répond à Denis Charbonnier, de Lourdes, où il participe à l'assemblée plénière des évêques. Après avoir évoqué la visite pastorale dans la paroisse La Visitation-sur-Boëme, vécue du 27 au 31 octobre, il revient sur les enjeux de l'assemblée épiscopale d'automne, autour des questions soulevées par la commission indépendante sur les abus sexuels dans l'église. L'autre thème à l'ordre du jour de cette assemblée est la suite à donner à l'encyclique du Pape Laudato-Si.

---